
трех дней, с 10 по 12 июля, участники «Сердца Пармы» по�
вторяли похождения героев одноименного романа Алек�
сея Иванова, сражались на турнирах по историческому
фехтованию, выступали на концертах фолк�музыки. В ми�
нувшем году фестиваль привлек внимание группы «Ка�
линов мост», которая представила на «Сердце Пармы» не�
сколько новых песен.

Этнофутуристический фестиваль «КAMWA» не привязан
к какому�либо историческому периоду развития региона.
За три дня программы пермяки и гости фестиваля стали уча�
стниками нескольких шоу open�air, а также «Этномедиа», ко�
торое представляет собой концерт�презентацию электрон�
ных проектов с использованием необычных звуковых и ви�
деокомпозиций. Отдельным событием стал концерт груп�
пы «Даха�Браха», что в переводе со староукраинского озна�
чает «давать�брать». Хорошо знакомый любителям этному�
зыки коллектив презентовал в Перми новый альбом «На
межi». Кроме того, организаторы фестиваля «KAMWA» впер�
вые представили показ творчества дизайнеров и моделье�
ров «Этномода». Хотя одной из основных задач фестиваля
является «развитие фестивальной традиции и культурного
бренда Пермского края», большой популярностью
«KAMWA» не пользуется. Критики отмечают, что «KAMWA»
не может стать по�настоящему массовым, а продолжает оста�
ваться тусовкой ограниченного круга ее участников.

Общеукрепляющие мероприятия
Людям, не помешанным на авангардном искусстве, также
было чем разнообразить свою жизнь в минувшем году. Вто�
рой раз в Перми прошла «любительская» регата «Акула Ях�
тинг», в которой приняли участие 22 команды из числа по�
литиков и представителей бизнес�сообщества. Катались
возле яхт�клуба «Фаворит». Погода в тот день, в конце ию�
ля, соответствовала самому настоящему «уральскому лету»
— регулярно моросил дождь. А, оценивая ветер, яхтсмены
утверждали, что погода «дамская», то есть идти легко. Меж�
ду тем на старте нервы сдали сразу у нескольких команд:
пару раз судьи фиксировали фальстарт. Как объяснял глав�
ный судья регаты Виталий Тараканов, гонки были корот�
кие — по олимпийской дистанции. Это была, например,
петля, чтобы яхта прошла всеми курсами относительно ве�
тра. Плюс участникам необходимо было менять паруса.
«Это самые сложные моменты в парусном спорте», — по�
яснял господин Тараканов. Впрочем, под конец пятичасо�
вой регаты ветер совсем стих и начался штиль. В итоге ях�
ты не успели сделать необходимый вираж. Гонка заверши�
лась на берегу горячим — котлетой и гречневой кашей, а
уже потом — горячительным. Победу на этот раз одержала
команда депутата гордумы Игоря Кульпина «Мужской
клуб», в прошлом году занявшая второе место.

Теннисный VIP�турнир «Большой тандем» местная
элита также не обошла вниманием. Напомним, в этом
турнире (начало которым положил еще Геннадий Игум�
нов, будучи губернатором Прикамья) в парах соревнуют�
ся непрофессиональные теннисисты — пермские поли�
тики и бизнесмены, а на средства от их взносов прово�
дится юношеский турнир. В этом году в «Тандеме» участ�
вовали 34 человека (17 пар), «входной билет» для каждо�
го VIP стоил 15 тыс. руб. Главным спортивным конфузом
«Тандема» этого года стала неразбериха с командой Ки�
ровской области. Член вятской сборной Андрей Виняр
оказался профессиональным теннисистом, «первой ра�
кеткой» среди ветеранов, и в 2008 году выиграл один из
столичных турниров. В итоге пару Андрей Виняр — Олег
Березин до соревнований не допустили. Но в суперфина�
ле (вне зачета) им сыграть все же разрешили, где они
одержали победу над пермяками. Победила в «Тандеме�
2009» та же пара, что и в прошлом году: Константин Пи�
щиков — Александр Чарушин. В финале они обыграли
братьев Алексея и Андрея Семериковых, которые нача�
ли играть в турнире и в теннис вообще намного позже
других пермских VIP, но весьма стремительно подня�
лись по турнирной таблице. Губернатор Кировской обла�
сти Никита Белых при этом сыграл в паре с Юрием Бори�
совцом. До финала они не дошли, наиграв лишь на 13�е
место, однако ветерану турнира господину Белых вручи�
ли особый приз «За любовь и преданность родному горо�
ду». «Я считаю „Большой тандем“ очень полезным меро�
приятием, — высказался он потом в своем блоге. — В
следующем году хотим что�то подобное организовать и
у нас на Вятке, если, конечно, будет возможность с точки
зрения инфраструктуры (корты и т.д.)».
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Коллектив Пермского филиала 

ФГУП «Радиочастотный центр 

Приволжского федерального округа» 

поздравляет партнеров, друзей и коллег 

с наступлением Нового года и Рождества!

Тепла и уюта вашему дому, оптимизма, 

движения вперед.

Желаем приятных открытий 

и профессиональных побед!

Олег Екимов,
директор Пермского филиала ФГУП «РЧЦ ПФО»

г. Пермь, шоссе Космонавтов, 316
тел. 257�27�27

на правах рекламы


